



# 美郷町立田代小学校 学校だより

令和2年12月18日(金)発行

美郷町立田代小学校  
〒883-1101  
東臼杵郡美郷町西郷区田代 620 番地  
TEL (0982) 66-2007  
FAX (0982) 68-2027  
児童数(68名)  
園児数(25名)  
職員数: 小学校・幼稚園(22名)  
※令和2年12月18日現在

《文責》  
田代小学校 校長 島木 良浩

## 特別な2020と2学期終了

24日(木)に1年で1番授業日数の多い2学期(授業日数80日)が終わります。今年は、「宿泊学習」「持久走大会」は予定通り実施できましたが、「縮小の運動会」「県内の修学旅行」「学習発表会中止」等、コロナウイルスの影響があった

特別な1年であり2学期でした。しかし、行事が終わるたびに子どもたちの心と身体は確かな成長をとげてきました。とてもすばらしい田代っ子たちです。

今年1年、子どもたちが全員元気に学校へ登校し、命に関わるような大きな病気やけがをすることなく、終了できることを保護者の皆様、地域の皆様と一緒に喜びたいと思います。ご理解・ご協力ありがとうございました。

## 2021年が皆様にとって、輝かしい一年となりますようお祈りしております！

## おめでとうございます! 田代小PTA活動へ表彰状!

これまでの田代小学校PTA活動の実践、継続が認められ、令和2年度九州ブロックPTA協議会より表彰されました。本来ならば日本PTA九州ブロック大会くまもと大会で表彰される予定でしたが、残念ながらコロナの影響で中止となったため、郵便で送られてきました。

現PTAの方々はもちろん、これまで子どもの幸せと健全な育成を図るために、幅広く活動されてきた諸先輩方に感謝申し上げます。ありがとうございました。



今年度も8月24日の奉仕作業、10月3日の運動会準備、4日の片付け、11月10日のもちつき会への多くの参加・ご協力等ありがとうございました。また12月19日には恒例の門松作りも予定されています。PTAの皆様のご理解・ご協力あって学校は成り立っています。令和3年2月13日には閉校行事の一つである「思い出を語る会」があります。田代小学校が素晴らしい思い出として心に刻まれますよう最後までよろしくお願い致します。



11月号で草刈咲桜さんの修学旅行の作文「それはそれで」の前編を載せました。いよいよ後編のはじまりです。

私たちは、宮崎に修学旅行に行きました。いろいろあった一日目が終わり二日目のスタートですが…… 前回のつづきです

私は、正直言って、一日目より二日目はあまり乗り気ではありませんでした。修学旅行は、今年新型コロナウイルスのえいきようで鹿児島に行くはずでしたが、県内の旅行となりました。ちらん特攻会館に行くのを楽しみにしていた私としては、ショックでした。

今日の日程は、平和学習、昼食、西都原考古博物館です。平和学習の文字を見るたびに、「あゝあ、ちらん特攻会館に行きたかったなあ」とつい思ってしまう。でも、実際に赤江に行ってみるとそんな思いは、いつきにふき飛んでしまいました。

「ゴ——ッ」耳がキーンとなるような飛行機の飛ぶ音。その音を耳に私たちは戦争についての話を聞きました。私は、さっき思っていたことなど忘れて話に夢中になっていました。そして、私たちに問いかけるあの言葉。

「このように、特攻隊の人たちが命をかけて守ったこの日本。この世。なのに今の世界は親が子を殺したり、子が親を殺したり。毎日のようにそんなニュースが流れています。このままでいいのでしょうか。」

この言葉を聞いた時、「ハッ」となりました。そして、この言葉は重く、ズブツブと私の心にひびきました。ここにいないと聞けなかったこの言葉。この話。

私は、「何を思っていたのだろう。」そう思いました。「こんなじょうきょうで修学旅行に行けるだけでもありがたいのに何を思っていたのだろう……」と。そして同時に「よかった。」と感じました。修学旅行先が宮崎になったことによって、素晴らしい言葉、話を聞くことができたことに感謝しました。

平和学習後は、「感謝することについて考えながら行動しました。そうすることによって西都原考古博物館の見学はよりよいものになったのだと思いました。

今回の修学旅行を通して、たくさん学びや気づきがありました。一番大事な学びは「実際にやってみると、新しい気づきがある。」ということ。自分の考えだけにとらわれず、前向きに新しい事に取り組むと良い気づきがあるのではないかと私は考えます。そして、予想通りにいかなくてもそれはそれでいいということです。今回、計画通りにいかないこともありましたが、それはそれで、思い出に残って、最高の修学旅行でした。

六年 草刈 咲桜  
※草刈咲桜さんの感性・表現力に感動しました！ ありがとうございます。

